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活
動
が
前
進
す
る
と
い
う
う
れ
し
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発
展
も
見
え
て
き
て
い
ま
す
。
経
営

の
安
定
や
担
い
手
の
高
齢
化
、
次
世

代
育
成
で
は
い
ろ
い
ろ
苦
労
も
続
い

て
い
ま
す
。
引
き
続
き
み
な
さ
ん
の

努
力
や
協
同
の
力
で
前
進
を
し
て
い

き
ま
し
ょ
う
。

今
年
は
県
知
事
選
挙
、い
っ
せ
い
地

方
選
挙
、
参
院
選
挙
と
続
く
選
挙
の

年
で
も
あ
り
ま
す
。
暮
ら
し
や
社
会

保
障
の
充
実
、
憲
法
改
悪
を
許
さ
ず

平
和
に
貢
献
で
き
る
政
治
へ
の
転
換

を
実
現
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

新
年
挨
拶

すまいるハートビル11月の発電量 894.1 kWh

春日井東支部
東内 マサ子さん

　救急車のサイレンに思わず、知人
の顔が思い浮かぶことが多くなりま
した。ご近所さんの絆が本当に大
切です。あの方もこの人も組合員さ
んにお誘いして楽しく健康な日々を
過ごせるようにしたいと思います。
「心も体もすこやかに！」を合言葉に
組合員の交流の場を多く持ってい
きたいと思います。

志段味支部　刑部 泰伸さん
　志段味支部は一昨年発足後、おしゃ
べり広場「ひよこ」を毎回三・四十名
ほどの参加で成功させてきました。そ
うして地域住民に根づく中で、仲間増
やしや増資にも力を入れてきました。
今後は子育て世代などにも目を向け、
子ども映画会、コンサート、人形劇な
どできるだろうかと、役員一同、夢を
語っています。

千種西支部（清明山班）
花岡 さよ子さん

　今年は、班会で学んだ知識を生かし、
始めている体操や脳トレをみんなで笑
い楽しめるように充実させたいと考え
ています。ここ数年体調が思わしくない
時もありましたが、仕事も一区切りつき
余裕のできた時間を好きなことに使い
たいと思います。健康面では、軽度肥
満を指摘されているので食事と運動
で適正体重になるように取り組み
たいと思います。

名北南支部　恒川 正信さん
　今年77歳になる老人ですが、今日ま
で元気にきました。
　医療生協に関わって6～7年。名北南
支部は組合員670名位。地域の民主的
医療組織が、「高齢化社会」、「政治の貧
困」の下でも、めげずに、いっそう、元
気で、明るく、そして楽しい取り組み
ができることが、私の願いであり、支
部の願いです。

明けましておめでとうございます。
新しい年を迎え、組合員に
今年の抱負を聞きました。

今年もどうぞよろしくお願いします。

わたしたちの、
健康づくりの抱負

東志賀支部　酒井 知代野さん
　自分たちのとりくみだけでなく、
地域とのつながりを今よりさらに強
めたいと思っています。地域に根差
す活動をすすめる中で、つながりづ
くりを通して医療生協が大好きな
人をもっと増やし、仲間づくりがで
きるといいな。それが私たち支部の
願いです。楽しい企画も考えます！

西区西支部　塩谷 昇さん
　医療生協の運営委員になり地域のこ
とが理解できるようになりました。
出会いが増え地域に出かけることも多
いです。保健大学で矢崎理事長から教
えて頂いた「きょういく」所がある。
「きょうよう」があるというのが健康

寿命を伸ばす秘訣です。支部活動もこれを基
本に組合員に広めていきたいと思います。

すまいるハートビル11月の発電量 924.0 kWh


